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Protokollant Christian Frieben

Anwesende
• Christian Badack
• Christian Frieben
• Michael Haack
• Jessica Hahn
• Sandra-Diana Heidbrecht
• Franziska John
• Maximilian Reusch

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Assoziierte
• Hendrik
• Jens
• Mario

1 Musikanlage
Baddi stellt seine Recherche vor. Es wird eine Kompaktanlage. Wir stimmen über den
Kauf der empfohlenen Anlage ab.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0

2 Server & Wiki
Aus der vorletzten Sitzung stehen die Themen Server & Wiki an.

2.1 Server
Jens hat noch keine genauen Informationen bekommen. Wir vertagen diesen Punkt auf
die nächste Sitzung.
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2.2 Wiki
Es stehen noch das Media- und das Foswiki zur Auswahl. Das Foswiki scheint uns besser
geeignet. Trotzdem vertagen wir diesen Punkt auf die nächste Sitzung.

3 Evaluation
Es fehlen noch Zusagen die Kurse GdP, KI und TI zu evaluieren; die Zusagen sollten
aber sicher sein.
Es fehlen noch einige Evaluationsbögen. Christian F. schaut nochmal beim FSR MaPhy
vorbei und holt welche ab.
Baddi organisiert die Durchführung der Evaluation. Die Liste wer bei welcher Evaluation
hilft wird über E-Mail an alle Mitglieder versendet.
Franzi schickt über den Fachschaftsverteiler eine Ankündigung, dass in der KW 5, also
im Zeitraum 31.01. – 04.02.2011, die Evaluation stattfindet.

4 Schlüssel
Jedes Mitglied hat nun einen Schlüssel fürs Büro. Wir erstellen eine Schlüsselliste und
lassen diese von Fr. Nimz bestätigen.

5 Prüfungsausschuss
Wir stellen fest, dass der Prüfungsausschuss wieder ordnungsgemäß aktiviert und einbe-
rufen werden muss. Franzi erkundigt sich bei Juliane, ob sie weiterhin im Prüfungsaus-
schuss tätig sein möchte und genügend Zeit hat. Sollte dies nicht der Fall sein, brauchen
wir eine/n NachfolgerIn!

6 alte Studienordnungen
Es muss die Fachschaft über die Fristen aufgeklärt werden. Vorher sollten wir die Über-
gangsregelungen mit dem Prüfungsausschuss klären, um unnötige Panik zu verhindern.
Wir vertagen diesen Punkt auf die nächste Sitzung.

7 VeFa
Die nächste VeFa-Sitzung steht an. Max & Franzi gehen hin. Wir stimmen über den
Antrag auf Bestuhlung des Foyers von Haus 19 in Golm ab.

dafür 7, dagegen 0, enthalten 0
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Da bei der nächsten Sitzung berichtet werden soll, wie in jedem Institut die Studien-
kommission geregelt ist, berichtet Jens wie es bei uns aussieht. Max weiß nun was zu
berichten ist und wird dies tun.

8 E-Mails
E-Mails wurden durchgegangen und besprochen.
Wir stellen fest, dass wir die Jobs-Liste in eine „Jobs und Karriere“-Liste umfunktionie-
ren sollten, da Mentoringangebote o. ä. nicht über den Fachschaftsverteiler sollen und
auch nicht über die Jobs-Liste. Da sie aber der Karriere dienen, passen solche Anfragen
eher auf die Jobs-Liste. Insgesamt sollten die Mailinglisten mit dem neuen Webauftritt
stärker beworben werden.
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